

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH RETURN ON ASSETS (ROA), QUICK RATIO (QR), TOTAL ASSET TURNOVER (TATO), DEBT RATIO (DR) DAN MATURITY TERHADAP PERINGKAT OBLIGASI PADA PERBANKAN TAHUN 2011 – 2015

Oleh :

ASIH ROBBIANI
NIM. 11371204087

Peringkat obligasi sangat bermanfaat bagi investor dan emiten, yaitu memberikan informasi tentang kemampuan perusahaan dalam melunasi obligasi yang diterbitkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan return on assets (ROA), quick ratio (QR), total asset turnover (TATO), debt ratio (DR), dan maturity dalam memprediksi peringkat obligasi. Dengan menggunakan purposive sampling di dapat sebanyak 19 perbankan dan 95 data dijadikan observasi dalam penelitian ini. Data yang digunakan meliputi laporan keuangan tahun 2011-2015 yang telah di audit dan rating obligasi yang dikeluarkan oleh pefindo. Data kemudian di olah dengan SPSS 17. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi logistic ordinal.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa yang berpengaruh secara terhadap peringkat obligasi adalah return on assets (ROA), quick ratio (QR), debt ratio (DR). Hasil ini menunjukkan bahwa return on assets (ROA), quick ratio (QR), debt ratio (DR) berpengaruh terhadap baik buruknya peringkat obligasi pada perbankan yang obligasinya di keluarkan oleh pefindo.

Sedangkan total assets turnover (TATTO) dan maturity tidak berpengaruh terhadap peringkat obligasi. Hal ini berarti tinggi rendahnya variabel – variabel tersebut tidak berpengaruh pada baik dan buruknya peringkat obligasi pada perbankan yang mengeluarkan obligasinya.

Kata Kunci: *Peringkat Obligasi, Return On Asset (ROA), Quick Ratio (QR), Total Assets Turnover (TATTO), Debt Ratio (DR), Maturity.*